

IWO

POLRI Lestarikan Negeri, Polers Solok Laksanakan Penanaman Pohon Serentak

JIS Sumbar - SOLOK.IWO.OR.ID

Aug 23, 2023 - 10:28



SOLOK - Kapolres Solok AKBP Muari,S.IK,MM,MH, melaksanakan penanaman pohon di Depan Kantor Polres setempat, arosuka, Nagari Batang Barus, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Rabu, 23 Agustus 2023.

Kegiatan ini dilaksanakan secara serentak di Wilayah Indonesia, dan secara Hybrid dilaksanakan oleh Kapolri Jenderal Polisi Drs.Listyo Sigit Prabowo,M.Si, di Pulau Rinca NTT (Nusa Tenggara Timur).

Di sela-sela kegiatan itu, Kapolres Solok AKBP Muari mengungkapkan bahwa, kegiatan penanaman pohon dan penghijauan di wilayah Polres Solok ini dilaksanakan sesuai program Kapolri yakni, Polri Lestarikan Negeri.



Adapun ditambahkan Kapolres, pohon yang ditanam adalah pohon Alpukat, dengan tujuan selain untuk menghijaukan dan menjaga lingkungan, juga bermanfaat untuk konsumsi atau bernilai secara ekonomi.

“Kegiatan ini sebagai wujud kepedulian POLRI dalam melestarikan lingkungan, mulai dari menggelar bakti sosial bersih-bersih lingkungan yang telah dilaksanakan di beberapa lokasi baru-baru ini, hingga penghijauan,” sebut Kapolres AKBP Muari.

Selain itu juga diterangkan Kapolres Solok, kegiatan yang dilaksanakan masih dalam bulan Kemerdekaan, Agustus ini sekaligus sebagai bagian dari peringatan Dirgahayu Indonesia yang ke 78 tahun.

“Dengan semangat kemerdekaan dan rasa cinta tanah air, mari bersama-sama kita jaga dan lestarikan lingkungan untuk diwariskan pada anak cucu kita kelak, mulai dari lingkungan masing-masing,” imbau Kapolres.

Atas kegiatan itu, Bupati Solok Capt.H.Epyardi Asda,M.Mar, menyampaikan apresiasi kepada POLRI khususnya Polres Solok, dalam upaya menjaga dan melestarikan lingkungan dan Bumi Kabupaten Solok agar tetap memberikan kenyamanan dan kehidupan.

“Kegiatan ini sangat penting dan berarti, untuk itu mari kita budayakan untuk menjaga dan merawat bumi kita ini mulai dari lingkungan terdekat kita, untuk kita wariskan kelak pada generasi yang akan datang,” ungkap Bupati.

Dalam kesempatan itu, turut hadir Forkopimda, PJJU, serta personel Polres Solok.

Kegiatan serupa juga dilaksanakan di Jajaran Polres setempat. (Amel)